

Message from the President / Message du présidente

Dear CAML Members,

At the time you are reading this, it will be December, a long time from our annual conference and AGM in May!! (Though oddly, the weather may not be all that different...there was a snowstorm in Quebec City the day before the CAML conference started!) Regardless of where you are, and what the weather is, I hope you have all been safe, healthy, and at least somewhat productive in the last 6 months.

Our 2023 conference and AGM, held May 19 and 20, was part of a larger congress of Canadian music societies, hosted at Laval University in Quebec City, to celebrate the 100th anniversary of Laval's School of Music. We had our share of technical difficulties, but with some perseverance (in person) and a lot of patience (online), we successfully held our first ever hybrid conference! This was also the first time that members of our community were able to meet in person since 2019 (at UBC), and much joyful dining and ice cream was partaken of!

The Board has met 2 times since our AGM, per its regular schedule: a post-conference meeting, from which a few improvement actions were noted (particularly regarding future hybrid conferences); and the fall Board meeting. One major activity of the board is to address the revision of some of our bylaws (especially the section relating to committees, as mandated at the AGM).

Cher-ère-s membres de l'ACBM,

Au moment où vous lisez ce message, nous serons en décembre, bien loin de notre conférence annuelle et de notre AGA en mai!! (Curieusement, le temps n'est peut-être pas si différent... il y a eu une tempête de neige à Québec la veille du début de la conférence de l'ACBM!) Peu importe où vous êtes et la météo, j'espère que vous avez tous été en sécurité, en santé et au moins quelque peu productifs au cours des six derniers mois.

Notre conférence et notre AGA de 2023, qui ont eu lieu les 19 et 20 mai, faisaient partie d'un congrès plus vaste des sociétés de musique canadiennes, organisé par l'Université Laval à Québec, pour célébrer le 100e anniversaire de sa Faculté de musique. Nous avons eu notre part de difficultés techniques, mais avec un peu de persévérance (en personne) et beaucoup de patience (en ligne), nous avons tenu avec succès notre toute première conférence hybride! C'était aussi la première fois que les membres de notre communauté pouvaient se rencontrer en personne depuis 2019 (à l'Université de la Colombie-Britannique), et beaucoup de repas et de crème glacée ont été appréciés!

Le Conseil s'est réuni deux fois depuis notre AGA, conformément à son calendrier habituel : une réunion après la conférence, à partir de laquelle quelques mesures d'amélioration ont été notées (en particulier en ce qui concerne les futures conférences hybrides) et la réunion d'automne du Conseil. L'une des principales activités du Conseil consiste à examiner la révision de certains de nos règlements (en particulier la section relative aux comités, conformément au mandat de l'AGA).

Also as mandated at our AGM, the CAML Board sent out a survey to members during the month of August, to receive direction for planning future annual conferences. We sent the survey results out September, but very briefly:

We received 34 responses (47% member response rate).

General preferences for conference format and participation in Congress are as follows:

Preference for the conference format:

- 64% supported hybrid only
- 18% did not have a preference
- 9% preferred in-person only
- 9% preferred virtual only
- Support for alternating conferences every year between hybrid and virtual
- 73% supported alternating every year between hybrid and virtual conferences
- 18% were unsure if they would support this
- 9% would not support this

Preference for participating in the Congress of the Humanities and Social Sciences:

- 43% did not have a preference whether we participated in congress or not
- 33% preferred to participate in Congress periodically
- 15% preferred not to participate in Congress
- 9% preferred to participate in Congress as much as possible

Additional responses:

- Respondents cited equity, accessibility, dwindling institutional funding, and

De plus, conformément à notre AGA, le Conseil d'administration de l'ACBM a envoyé un sondage aux membres au cours du mois d'août afin de recevoir des directives pour la planification des futures conférences annuelles. Nous avons envoyé les résultats du sondage en septembre, mais très brièvement :

Nous avons reçu 34 réponses (taux de réponse des membres de 47 %).

Les préférences générales pour le format de la conférence et la participation au Congrès sont les suivantes :

Préférence pour le format de la conférence :

- 64 % étaient en faveur de l'hybride seulement
- 18 % n'avaient pas de préférence.
- 9 % préfèrent en personne seulement.
- 9 % préfèrent le virtuel seulement.
- Soutien à l'alternance de conférences chaque année entre hybrides et virtuelles
- 73 % ont soutenu l'alternance chaque année entre conférences hybrides et virtuelles.
- 18 % ne savaient pas s'ils appuieraient cela.
- 9 % n'appuieraient pas cela.

Préférence pour participer au Congrès des sciences humaines :

- 43 % n'avaient pas de préférence que nous participions ou non au Congrès.
- 33 % préfèrent participer périodiquement au Congrès.
- 15 % préfèrent ne pas participer au Congrès.
- 9 % préfèrent participer au Congrès autant que possible.

Réponses supplémentaires :

- Les répondant-e-s ont cité l'équité, l'accessibilité, la diminution du financement institutionnel et les changements climatiques

climate change as reasons for preferring hybrid/virtual conferences as much as possible

- Many acknowledged the advantages to being able to meet colleagues in person for fostering community.
- We were reminded that it is important to have dedicated technology assistants moving forward.

The Board has determined that it makes sense to move forward with an alternating schedule of virtual/hybrid conferences, recognizing that it does not have to be a strict 1:1 ratio, depending on opportunities that may present themselves each year. We will plan to participate in Congress at least periodically.

In the coming months, the Board will be sending out another survey to CAML members to find out their preferences for CAML's membership in various societies, and we will share the results with you as well. As well, watch for messaging regarding our conference and AGM being held next year at McGill University in Montreal, from June 12 to 21, 2024. Please note that CAML's conference dates are June 12 and 13.

I was very excited to attend the IAML conference held in Cambridge last August, but unfortunately, once there, I was immediately struck down with covid, so was only able to attend one day's worth of presentations! However, fortunately for all of us, we had many members who attended and presented, including Jan Guise, Houman Behzadi, Katie Lai, Sean Luyk, Brian McMillan, Katherine Penner and Marc Stoeckle. (I sure hope I did not overlook anyone!)

comme raisons de préférer autant que possible les conférences hybrides/virtuelles.

- Beaucoup ont reconnu les avantages de pouvoir rencontrer des collègues en personne pour favoriser la communauté.
- On nous a rappelé qu'il est important d'avoir des assistant·e·s technologiques dédié·e·s à l'avenir.

Le Conseil a déterminé qu'il est logique d'aller de l'avant avec un calendrier alterné de conférences virtuelles/hybrides, reconnaissant qu'il n'est pas nécessaire d'avoir un ratio strict de 1:1, selon les occasions qui peuvent se présenter chaque année. Nous prévoyons de participer au Congrès au moins périodiquement.

Au cours des prochains mois, le Conseil enverra un autre sondage aux membres de l'ACBM pour connaître leurs préférences quant à l'adhésion de l'ACBM à diverses sociétés, et nous partagerons également les résultats avec vous. De plus, surveillez les messages concernant notre conférence et notre AGA qui auront lieu l'an prochain les 12 et 13 juin à l'Université McGill à Montréal, dans le cadre du Congrès 2024 (du 12 au 21 juin).

J'étais très excité d'assister au Congrès de l'AIBM à Cambridge en août dernier, mais malheureusement, une fois sur place, j'ai été immédiatement frappé par la Covid, donc j'ai seulement pu assister à une journée de présentations! Cependant, heureusement pour nous tous, nous avons eu de nombreux·ses membres qui ont assisté et présenté, y compris Jan Guise, Houman Behzadi, Katie Lai, Sean Luyk, Brian McMillan, Katherine Penner et Marc Stoeckle. (J'espère que je n'ai oublié personne!)

I would also like to acknowledge and congratulate Jan Guise on her election to the IAML Board as one of four Vice-Presidents, and Houman Behzadi, who is chairing IAML's Advocacy Committee. As well, a warm welcome and congratulations to Kyra Folk-Farber, Associate Dean of Library & Learning Resources at California State University Channel Islands, on her recent appointment as Co-Lead Editor (with Carolyn Doi) of CAML Review.

And so, as we usher in the new year, I wish you all a warm, fun-filled holiday season, with best wishes for 2024; and will let one of my favourite composers (Irving Berlin) have the last word...

Happy holiday (happy holiday), Happy holiday (happy holiday)

While the merry bells keep ringing, Happy holiday to you (happy holiday!!)

Lucinda Johnston

CAML President (2023-2025)

University of Alberta Library

lucinda.johnston@ualberta.ca

Je tiens à féliciter Jan Guise pour son élection au Conseil de l'AIBM en tant que l'un-e des quatre vice-président-e-s, et Houman Behzadi, qui préside le Comité de défense des intérêts et de représentation de l'AIBM. Je souhaite également la bienvenue à Kyra Folk-Farber, vice-doyenne de la bibliothèque et des ressources d'apprentissage à la California State University Channel Islands, et je la félicite pour sa récente nomination à titre de co-rédactrice en chef (avec Carolyn Doi) de la Revue de l'ACBM.

Alors que nous entamons la nouvelle année, je vous souhaite à tous une période des Fêtes chaleureuse et amusante, avec mes meilleurs vœux pour 2024; et je laisserai un de mes compositeurs préférés (Irving Berlin) avoir le dernier mot...

Happy holiday (happy holiday), Happy holiday (happy holiday)

While the merry bells keep ringing, Happy holiday to you (happy holiday!!)

Lucinda Johnston

Présidente de l'ACBM (2023–2025)

Bibliothèque de l'Université de l'Alberta

lucinda.johnston@ualberta.ca